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Beginn 18:16 Uhr

1 Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Lara Prange eröffnet die Fachschaftssitzung. Einige Teilnehmende sind online zugeschaltet. Die
Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung mit sieben gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

1.1 Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde mit (7m/0¬/0l) angenommen.

2 Berichte

2.1 Vorsitz

Lara Prange berichtet, dass die drei Fachschaftsvorsitzenden der FSANT am Schnuppertag erzäh-
len werden, wie es ist zu studieren. Der Schnuppertag findet am 20.03. im Rahmen des Projekts
WINnovation - Women in INnovation statt.
Zusätzlich berichtet Lara Prange , dass ab dem 01.04. die Aufwandsentschädigungen für ehren-
amtliche Gremienmitglieder anläuft.

Fabian Westphal kommt 18:35 Uhr dazu.
Rafaela Rawinski kommt 18:35 Uhr online dazu.

3 Veranstaltungen

3.1 Spieleabend

Moritz Pesl berichtet, dass der Spieleabend gut war. Etwa 10 Personen waren vor Ort und
bis ca. 23 Uhr da. Von den 10 Personen waren 2-3 neue Studierende dabei und alle anderen
sind gremienbekannt. Er spricht die Idee an, dass der Spieleabend regelmäßig angeboten werden
könnte. Yannik Kasprzak stimmt dem zu und sagt, der Spieleabend ist wiederholenswert.

3.2 Wüffel

Yannik Kasprzak berichtet, dass der nächste Wüffel am 18.04. stattfinden wird, wobei er sich
noch mit Marie bezüglich des Raumes absprechen wird. Jarne Mölbitz veranschaulicht, wenn sich
alle Mitglieder einmal für eine Schicht eintragen würden, dass der Schichtplan schon gut gefüllt
wäre.

3



Sitzungsprotokoll

3.3 BuFaTa Ernährungsmedizin

Luna Dechent berichtet, dass die Einladungen intern und extern verschickt sind und es auch
bereits interne Zusagen gibt. Sie ist zuversichtlich, dass auch bald die ersten externen Zusagen
reinkommen. Außerdem steht die Website und der Instagram-Account.

3.4 Exkursionen

Jarne Mölbitz berichtet, dass es am 19.04. mit 50 Studierenden Friedrich-Löffler-Institut geht.
Da die Nachfrage mit 80-90 Interessenten an diesem Event sehr groß war, soll es im Herbst wieder
eine Exkursion geben.
Moritz Pesl bittet darum, dass ein How-To für Exkursionen inkl. Finanzplanung etc. in der Cloud
hochgeladen wird.

3.5 Ersti Hütte

Victoria Gräf berichtet, dass die Unterkunft für den 27.-29.10. bestätigt wurde.

3.6 Profs Profession

Jarne Mölbitz berichtet, dass das nächste Profs Profession am 20.04. stattfinden wird und er
macht Werbung in eigener Sache, da er langfristig eine Person sucht, die seine Tätigkeit über-
nimmt.

4 Abstimmungen

Die Protokolle vom 12.01.2023, 26.01.2023 und 09.02.2023 wurden abgestimmt (7m/0¬/0l)
und anschließend auf der Website der FS ANT hochgeladen.
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5 Sonstiges

Logo der FS ANT
Valentin Reichenbach stellt das finale Cooperative Design des FSANT Logos vor und macht
ein Meinungsbild darüber, ob die Schrift blau anstelle von grau sein soll. Das Ergebnis lautet:
(12m/2¬/2l). Ein weiteres Meinungsbild wird darüber gemacht, ob das Logo unausgefüllt
sein soll. Das Ergebnis lautet: (9m/5¬/0l). Abschließend wird darüber abgestimmt, ob das
Design final ist. Das Ergebnis lautet: (7m/0¬/0l).
Evaluation
Yannik Kasprzak berichtet über die 1. Evaluationsrunde, dass die 1. Erinnerungsmail gut an-
gekommen ist und am 27.03. eine weitere Erinnerungsmail rausgeschickt wird. Er macht darauf
aufmerksam, dass im Wiki die Mails hinterlegt sind und für das Sommersemester erneut versen-
det werden können.
Prom
Rafaela Rawinski macht Werbung für den Prom. Das ist eine Veranstaltung für alle Absolventen
aus dem Bachelor, Master, der Promotion etc. und sie sucht Unterstützung bei der Planung,
woraufhin sich Tjorben Nawroth und Eric Arndt melden.
COAL
Moritz Pesl berichtet, dass am 22.04. ein Singer Songwriter Contest stattfindet und der/die Ge-
winner/in einen Auftritt beim COAL bekommt.
Einmalzahlung
Jarne Mölbitz berichtet, dass die 200€ Einmalzahlung für Studierende einfach zu beantragen ist
und alle Werbung machen sollen, ihre Zahlung zu beantragen.

Lara Prange schließt die Sitzung um 19:51 Uhr.

Ende 19:51 Uhr
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